11 Pieces
530 m?
Réf. CAN240142
2789000 €

Le Cannet
Maison a vendre (06110)
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Propriété d'exception a quelques minutes de la Croisette et du centre
de Cannes, dans un cadre calme et privilégié, a 15 minutes des axes
principaux. Nichée dans le quartier résidentiel du Cannet, cette villa
offre une vue panoramique sur Cannes et la mer. Avec une surface de
530 m?, la maison principale comprend : deux vastes salons avec
cheminées, six chambres spacieuses, chacune avec sa propre salle de
bain ou douche, un studio indépendant, ainsi que deux chambres
d'amis. Cette propriété est idéale pour recevoir entre 15 et 20

personnes dans un cadre de confort absolu. L'espace extérieur ...

Exceptional property just minutes from the Croisette and the center of Cannes, in a
peaceful and sought-after location, 15 minutes from the main roads.Nestled in the
residential area of Le Cannet, this villa offers panoramic views of Cannes and the
sea.The main house, covering 530 sgq m, includes: two large living rooms with
fireplaces, six spacious bedrooms, each with its own bathroom or shower room, an
independent studio, and two guest rooms. This property is perfect for hosting 15 to
20 people in complete comfort.The outdoor space features a heated swimming
pool, a half-basketball court, and ...

SAVILLS CANNES
7, Rue Du Commandant Andre - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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